

Porsche-Traktor-Schau Ziel der Oldtimer-Ausfahrt

Die Oldtimerfreunde Schramberg waren zu ihrer Abschlussfahrt unterwegs auf der Schwäbischen Alb.

SCHRAMBERG. Start zur Abschluss-Ausfahrt war an der Kreissporthalle auf dem Sulgen. So starteten bei bestem Cabrio-Wetter 15 Oldtimer Richtung Dunningen, Rottweil, Neufra, Frittlingen und Denkingen. Zwischen Denkingen und Gosheim überraschten die Organisatoren Anneliese und Stefan die Teilnehmer auf einem Parkplatz mit einem kleinen Umtrunk. Danach ging die Fahrt weiter nach Bubsheim, Egesheim und Bärenthal, mit immer wieder herrlichen Ausblicken auf die Landschaft der Schwäbischen Alb und das Donautal, vorbei am Kloster Beuron nach Leibertingen zur Biselli-Farm.

In der Nachkriegszeit haben Dieselmotoren mit für den Auf-

schwung gesorgt. Und da gab es eine Marke, die heutzutage mehr durch Sportwagen, als durch Traktoren bekannt ist: Porsche. Und es gibt in Leibertingen einen Mann, der mit Leib und Seele an diesen Dieselmotoren hängt: Anton Biselli sammelt alte Porsche-Traktoren. Besonders stolz ist er, das alle seine roten Schätze wie am Schnürchen laufen. Denn der Hobbyschrauber legt gern Hand an alte Technik.

In seiner Sammlung finden sich auch mehrere historische Porsche-Sportwagen. „Der Porsche war eigentlich ein Baukasten“, erklärt der Traktorenliebhaber. Es gab ihn mit einem, zwei, drei oder vier Zylindern, aber die meisten Teile waren ähnlich oder gleich. „Deshalb



Die Oldtimerfreunde besichtigen die Biselli-Farm mit seiner Traktoren-Sammlung.

Foto: Mendel

ist es heutzutage auch gar nicht so schwer, noch an Ersatzteile zu kommen.“

Anton Biselli erzählte von speziellen Werkstätten, die Teile instandsetzen und dann im Austausch anbieten. Die seien gar nicht so teuer, wie man vielleicht vermuten könnte. Und dann gibt es natürlich auch spezielle Teilebörsen und On-

line-Plattformen. „Ich schaue fast täglich im Internet, ob ich was finden kann“, schmunzelte der 79-Jährige.

Nach der Besichtigung traf sich die Gruppe zur Kaffeepause im Café Augenblicke. Die Fahrt ging weiter über Hausen im Tal, Schweningen, Heinstetten, Hartheim, Unterdigisheim, Hausen am Tann,

Schömberg nach Dautmergen zum Abschluss im Landgasthaus Wiesental.

Bei gutem Essen und reger Unterhaltung ging ein erlebnisreicher Nachmittag wieder schnell zu Ende. Martin Burri bedankte sich für die gute Organisation der Ausfahrt bei Anneliese Müller und Stefan Butter, heißt es abschließend.